
Note du président : 

Mesdames, messieurs, 

Compte tenu que le quorum a failli ne pas être atteint et étant donnés les statuts réglementaires de la 

SLA, je décide en mon nom propre que cet acte d’indiscipline flagrante mérite une sanction 

exemplaire en fonction du motif d’absence : 

- bidon : observation de la pleine lune au 300 pendant une heure sans cligner des yeux (sans 

filtre) 

- moyennement bidon : une année d’apport de chocolat les mardis (au lait et aux noisettes 

SVP) 

- éventuellement acceptable : nettoyage des locaux tous les samedis AM (ou matins si vous 

préférez : on n’est pas chiens) 

 

Conseil d’Administration 

Du 12 décembre 2006 

 

Membres du CA Présents : Michel Mathieu, Isabelle Berquand, Jean Voirin, Pierre Heydon, 

Roland, Bruno, Denis, Stéphane Devaux, Pierre Portha, André Carry, Joelle Dirheimer 

 

Membres du CA absents excusés : Betty Rose, Christine Lescannes, Jean-Louis Laheurte, Jean-Luc 

Méline, Paul Goepfert 

 

Autres membres présents : André Kuntz, Bernard Bauer, André Bordron, Jenna Vurpillo 

 

1) Compte rendu du dernier CA du CIACANE (décembre 2006) 

 

Présentation de ce qui a été dit au dernier CA dont les points essentiels sont les suivants : 

Bilan du WE spectro positif avec comme projet l’acquisition de 2 Lhires III dont 1 pourrait être 

utilisé dans le cadre de l’initiation 

Un WE de formation au pré-traitement d’image est proposé pour janvier ou février 2007 

Une fête régionale de l’astronomie est prévue pour fin mai / début juin 2007 

 

2) Points sur les travaux 2006 

 

Michel Mathieu remercie tous ceux qui ont participé aux différents travaux 

Il reste quelques améliorations qui se feront au fur et à mesure 

 

3) Utilisation et organisation du T300 

 

Des observations sont prévues les mardis soirs et 2 WE par mois. 

Les personnes qui ont des projets d’observation particuliers sont invitées à se pré-inscrire sur un 

calendrier dédié pour permettre une meilleure organisation. 

Une nouvelle répartition des clés est décidée. Les membres qui en disposent seront les personnes 

formées en priorité sur l’utilisation du télescope et seront celles qui seront appelées pour les 

observations par les autres membres. Les membres en possession de clés sont les suivants : Isabelle 

B, Michel M, Denis G, Stéphane D, Roland K, Jean-Louis L., Jean-François L. 

 

4) Bilan financier 

 

Compte postal : 756, 12 euros 

Livret bleu : 928, 94 euros 

Compte courant : 2370,57 euros 

Il y a environ 730 euros de chèques en attente d’encaissement 



Nous sommes en attente d’une facture d’environ 1000 euros pour différents matériels 

complémentaires achetés pour l’instrumentation (rotule, plaque de soutien de matériel annexe, 

bague au coulant de 50 pour CCD …) 

Le CG nous a versé une subvention de 5558,74 euros 

 

5) Projets 2007 

 

a) Terrasse 

Le projet de terrasse est toujours en route. Pour appuyer ce projet, il est prévu d’inviter le Président 

de l’université, le doyen, ainsi que d’autres personnes de la fac pour leur montrer les travaux 

effectués. 

b) Sécurité porte d’entrée 

Il y a un problème potentiel de sécurité des locaux car la porte d’entrée de la salle s’ouvre avec 

n’importe quelle clé. 

Denis regarde s’il aurait un nouveau barillet pour la porte d’entrée de la salle. Puis Mr Laval sera 

contacté avec nos propositions de changement de serrure. 

c) Ecoles 

L’organisateur de la fête de la science demande à ce que des relations se fassent entre les 

« science » et les écoles de Vandoeuvre. Un certain nombre de dates sont prévues où une classe 

viendrait. Un appel est fait aux adhérents qui pourraient être présents pour animer ou surveiller. Ces 

animations pourraient apporter une notoriété, des financements sous forme de matériel … 

d) Manips avec la fac 

Stéphane et Denis ont fait des propositions de manips à caractère scientifique avec des étudiants de 

la fac. Les premiers sujets soumis sont : une étude de la surface du Soleil avec mesure des vitesses 

d’éjection, un suivi des mouvements des planètes, occultations d’astéroïdes et analyse des résultats 

des différentes observations faites en France. André Kuntz suggère que les étudiants qui 

participeraient à ce type de manip fassent un retour aux membres de la S.L.A. 

 

6) Bilan prévisionnel 2007 

 

Prévoir un budget formation pour les utilisations possibles de matériel avec le T300 (comme une 

formation spectro) : 500 euros 

Le Dobson est lié à la terrasse donc la question se reposera quand le projet terrasse se fera. 

Une phase de test d’utilisation des ordinateurs pour piloter, acquérir les images avant de procéder à 

un choix d’achat. En attendant, ce seront les ordinateurs  

 

150,00 euros pour l’écho d’orion, 4 numéros par an. 

 

Formation mise en station dernière samedi du mois. 

 

Feuille volante éphémérides, André. 

 

Triptique et réglette planètes. 

 

 


